



La revista Latinoamericana de Hipertensión publica su segundo número del año 2009.

En este número hay varios artículos interesantes: El Doctor Jesús López Rivera y su grupo en San Cristóbal publican una revisión del papel del riñón en la patogenia de la hipertensión arterial.

El grupo dirigido por el Dr. Valmore Bermúdez en Maracaibo publican los niveles de óxido nítrico en pacientes con crisis hipertensiva y la prevalencia del síndrome metabólico en la población adulta Añu del estado Zulia. El grupo de la Doctora Soledad Briceño de Maracaibo publica un artículo interesante sobre el ácido úrico y lo propone como un factor asociado a la prehipertensión arterial.

El Doctor Roberto Manfredi de Bologna (Italia) publica un artículo interesante sobre los factores de riesgo cardiovascular en los enfermos con HIV.

Finalmente el Doctor Juan Martínez publica dos trabajos en el área de embarazo y preeclampsia.

Dr. Manuel Velasco

Dr. Rafael Hernández-Hernández

Editores en Jefe

Dra. María José Armas de Hernández

Editora Ejecutiva